

子ども会議新聞

No.4

12月18日発行

広報部作成

田口・山岡



もうすぐ冬休み!

もう少しで冬休みですね。クリスマスやお正月など、楽しいことがたくさんあると思います。

子ども会議実行委員会では、一学期に子ども会議で話し合っただけのことを形にするため、話し合いを重ねてきました。

みんなで取り組んできたこと

「あいさつ運動・ごみ拾い活動」

○「あいさつ運動」「ごみをなくそう」「ながらスマホをやめよう」のポスターを夏休み中に募集をし、入賞者が決定しました。子ども祭りでは表彰式を行います。また、入賞した児童の作品については、啓発ポスターとして地域に掲示します。

全部で93点の応募があり、とてもうれしかったです。応募、ありがとうございました。



「香美市KYO子ども祭り」

○子ども会議で出た意見を参考にして、お祭りの計画を立ててきました。どんなお祭りをすればみんなが楽しめるのか、どこだったら楽しめるのかなどの話し合いを進めてきた結果、左の広告のようなお祭りを実施することになりました。各学校に舞台発表・出店の募集をかけた後、仕事の役割分担を話し合ってきました。当日は、たくさんの方に来てもらい、いろいろな人たちが交流してもらいたいと思っています。



香美市のために、私たちが動きます!

香美市をPRするパンフレット

○各学校にお願いをし、「香美市の良いところをPRするパンフレット」を作成してもらいました。龍河洞やアバンマンミュージアムなど、校区のPR場所を紹介してくれています。これから、印刷会社をお願いをする予定です。協力してください。みなさま、楽しみに待っています。

香美市の歌



○香美市をPRする歌を作ろうと、香美市内の小中高校生に歌詞を募集しました。思っていたよりもたくさんの歌詞や言葉があり、本当にびっくりしました。このたくさん言葉をもとにして、実行委員が三番までの歌詞を作成しました。試しに、作曲も自分たちでやってみました。難しく、話し合った結果、高知県在住の「堀内佳さん」にお願いしてみました。十二月十一日にお返事があり、なんと堀内佳さんが私たち香美市の曲を作ってくれたことになりました。

まさか、作ってくれるとは思わなかったのでみんなでびっくりしました。曲ができたなら、香美市合併十周年記念式典で紹介する予定です。

ー実行委員よりー

二学期からは、第二期メンバーで活動を始めます。第一期のメンバーよりも人数が十人ほど増え、にぎやかになりました。人数が多くなった分とめるのが大変ですが、みんなで意見を出し合っただけで進んでいるところです。「祭りチーム」「歌チーム」「リーフレットチーム」と三つのチームに分かれてそれぞれ活動しているところです。

今は、香美市の歌ができるということではっとし、二十七日にある子ども祭りを成功させようがんばっているところです。

第二期実行委員会メンバー

- 池結子・西康太郎・山本季桜・和田智優・西皓察・北村ほのか・小松瑠生・田口彩・山領梨紗・土方亜佳音・山中悠加・矢野里沙・時久大・野島雪月姫・大峰向日葵・山下瑠菜・山岡美早紀・東出彩希・岩井結香・福留未咲子・高橋真衣・村上雄大・宮地美紗貴・岡田藍美・山岡由衣